
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer do Poder executivo informações sobre a manutenção das pontes de ferro
localizadas na Avenida Jundiaí, no bairro do Sumaré)

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1. Consta no Plano de Obras a manutenção das pontes de ferro localizadas na
Avenida Jundiai, no bairro Sumaré?

2. Se positivo, qual a previsão de início da manutenção?
3. Se negativo, quais os impedimentos?

JUSTIFICATIVA

Realizar  a  manutenção  das  pontes  é  uma  forma  de  agir
preventivamente contra possíveis acidentes de moradores e turistas que
frequentam o local,  evitando ainda que,  em período de chuvas, onde os
problemas se acentuam sobremaneira, a travessia do local coloque em riscos os
transeuntes.

Desta  maneira,  peço  aos  Nobres  Pares  o  apoio  e  aprovação  deste
requerimento, para que possamos, junto ao Executivo, oferecer mais cidadania aos
nossos moradores e aos turistas.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 18 de agosto de 2021.

VERA LÚCIA DE MORAES 

Vereadora Vera Moraes
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